

**Dimanche, 17 septembre 2023**

**Thème : LE PLUS GRAND CHOIX POUR LA STABILITE D'UNE FAMILLE**

**Orateur : Docteur Abel MUYISA**

Ce dimanche 17 septembre l'année en cours, la CBCA Goma ville a entamé le grand séminaire pour la semaine de l'enfant, sous le thème « Le plus grand choix pour la stabilité d'une famille » avec comme textes de références : Genèse 1: 1, 27,31 et Esaie : 28

### **I. Résumé du message**

- i.** Dieu est le concepteur d'une famille parfaite car au sixième jour lors de la création en créant l'homme et la femme, il a vu que c'était très bon et donc comprendre que Dieu est l'architecte de nos familles nous amène à suivre son plan de construction en tant que bâtisseurs
- ii.** Faire de Christ la pierre angulaire lors de la fondation de nos maisons car ce dernier nous protégera contre les tempêtes qui peuvent frapper de l'est à l'ouest, du nord au sud

### **II. La famille selon Genèse 1**

Dans ce récit, nous comprendrons l'origine de toute chose mais surtout celle de la famille. Le premier choix que Dieu a opéré et le premier projet qui l'a conçu est au 6ième jour en créant l'homme et la femme se mettant ensemble, symbole d'une famille.

### **III. Quel est notre rôle dans la famille ?**

Nous ne pouvons pas créer une autre version de la famille, étant donné que nous sommes déjà inclus dans ce projet de Dieu qu'il a commencé depuis la création et qu'il achèvera lui-même. Alors quel est mon rôle en tant que père ? En tant que mère ? En tant que enfants ? Époux ou épouse ?

- Connaitre et reconnaître que le projet de la famille est divin
- Reproduire le projet de la famille textuellement comme son concepteur car c'est que Dieu a conçu est parfait, il y a pas d'erreur et donc Dieu compte sur vous et moi pour reproduire son projet de famille en suivant son modèle. Le seul et l'unique modèle d'une famille stable est Dieu lui-même, alors le principe avec le quel vous dirigez votre famille, d'où l'avez-vous copié ? est ce de votre mère ? Votre père ? Votre belle-mère ? Votre beau-père ? Votre pasteur ? Votre patron ? Votre coutume ?

#### **IV. Le choix le plus important pour sa famille**

Actes 4 :11-12 définit la pierre angulaire comme le salut mais rejeter par les bâtisseurs. Au 1<sup>ier</sup> siècle lorsqu'on bâtissait les maisons, on plaçait d'abord la pierre angulaire au centre, cette pierre était bien taillée, plus grande que toutes les autres, c'est pourquoi Esaie 28 témoigne que c'est une pierre testée et approuvée mais également de grand prix.

Considérer Jésus Christ comme la pierre angulaire ne signifie pas le confesser chaque matin, midi, soir ou peut être le dimanche au culte mais plus tôt construire, prendre les décisions et opérer les choix en fonction de Jésus Christ. Lorsque vous commencez à bâtir votre famille, tant que vous n'avez pas posé la pierre angulaire vous faites un travail en vain.

Dans notre quotidien, nous nous demandons pourquoi les problèmes, les maladies, le chaumage, les divisions ne cessent de menacer nos familles quand bien même on a déjà accueilli Christ mais sachons que si nous mettons la pierre angulaire au dessus des pierres accessoires qui sont tout ces problèmes qui nous dérangent, elle va les démolir car c'est lui le roi de roi, le seul maître hier, aujourd'hui et éternellement.

Esaïe 28 déclare que celui qui prendra Christ, la pierre angulaire pour appui n'aura pas à fuir les exigences de la famille c'est-à-dire que le choix le plus important c'est le choix de la pierre sur la qu'elle vous bâtissez votre maison. Choisissez la pierre angulaire !